## de la semana:



## **Fredy Eduardo Arcos**



Fredy es un hombre de 43 años, oriundo del municipio de La Cruz, ubicado al norte del departamento de Nariño y sur del Cauca, radicado por largo tiempo en Pasto. Desde hace 14 años está casado con una hermosa mujer pastusa, con quien tiene un hijo: Gabriel Alejandro de 12 años, por quien es capaz de hacer cosas inimaginables; él es su universo y el motor de su vida.

Lleva 8 años como contratista del ICBF Regional Nariño, institución que le ha permitido ejercer y aplicar el campo de su formación profesional como ingeniero de sistemas, egresado de la Universidad Cooperativa de Colombia, especialista en Gerencia Informática de la Universidad Remington.

Durante los primeros 2 años en el Instituto, fue el encargado de la gestión de información en el Centro Zonal Pasto Dos, cargo que le abrió las puertas para convertirse en el administrador del Sistema de Información Cuéntame, en el Grupo de Asistencia Técnica de la Sede Regional donde lleva 6 años, superando el gran de reto de consolidar información de calidad y con oportunidad de los niños y niñas beneficiarios, con el fin de orientar, apoyar la gestión y recolección de información de los servicios que ofrece la Dirección de Primera Infancia del ICBF en el territorio nacional.

Por esta razón, al ser el responsable del Sistema de Información Cuéntame, que identifica a los beneficiarios que, por su condición de vulnerabilidad, requieren acceder de manera prioritaria a los servicios, es fuente oficial de información para diferentes áreas como Planeación, Jurídica, Financiera, entre otras.

Ha sido merecedor de reconocimientos por parte de la Dirección de Primera Infancia, que destacan su dedicación, esmero y compromiso con la importante labor que desempeña en la administración del Sistema de Información Cuéntame, que ha permitido posicionar la gestión de la Regional Nariño.

Sus compañeros de trabajo describen a Fredy como un hombre sencillo, tímido, callado, alegre y tremendamente comprometido con su trabajo y con su familia. Todos los días, desde la 7:00 a.m., llega a su puesto de trabajo y se dedica exclusivamente a consignar, cruzar y analizar datos dentro del proceso de atención a la población que ofrece el ICBF a través del aplicativo Cuéntame.

Así mismo, en el plano familiar se destaca por ser un padre responsable, amoroso, consentidor, dedicado a proteger y a hacer feliz a su hijo, por eso aceptó que lo incluyeran para ser parte del Consejo Grupo Scout para apoyar en la consolidación del grupo Scout 13 Bethlemitas al que pertenece su pequeño.

"Nunca imaginé, a mis 43 años, participar de manera constante en campamentos y estar rodeado de 150 niños scouts, disfrutando entre las carpas al aire libre, recibiendo lecciones de vida de cómo aplicar los valores que nos enseñaron nuestros padres, los mismos que transmitimos a nuestros hijos y estoy ahí, apoyándolos en labores sociales como donar regalos en Navidad a personas y niños vulnerables", indica Fredy.